



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	18/01/2024	OPINIÒN



RED COMPARTIDA

@laprensaodem
 redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / JUEVES 18 DE ENERO DE 2024

RED COMPARTIDA | Otro obús a la 4T

Pues resulta que desde la Sala Superior del Tribunal Electoral se confirmaron cuatro acuerdos emitidos por la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral del INE que desecharon las quejas interpuestas en contra de Xóchitl Gálvez por la presunta realización de actos anticipados de campaña, con motivo de publicaciones realizadas en redes sociales y por su participación en un evento en la CDMX y, de paso, determinó que el gobernador de Oaxaca, Salomón Jara, vulneró los principios de imparcialidad, equidad y neutralidad y usó recursos públicos en contra de Xóchitl Gálvez, Gabriel Quadri y el Frente Amplio por México durante su mañanera del 21 de agosto de 2023, transmitida por los canales oficiales. Lo que sabemos es que al gobernador oaxaqueño la decisión lo descolocó y ahora se quiere defender como sea, su alegato fue que lo dicho en su mañanera fueron expresiones dentro de un contexto de debate político y de contraste de ideologías.

Lo que no gustó del Tribunal Electoral fue lo sucedido en la audiencia pública televisada del TEPJF, respecto a la multa que recibiría Morena por gastos excesivos de las "corcholatas" el año pasado. Si bien fue un tema que se pidió tiempo para revisarlo, ya que Morena presentará alegatos al Ministro Felipe de la Mata Pizaña, lo cierto es que el ánimo no es el mejor entre la "Marea Rosa" que defendió al INE y al Tribunal de posibles cambios en la ley que afectará su estabilidad e imparcialidad. Ahora las organizaciones ciudadanas deberán esperar a la próxima semana para ver que se resuelve.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 LA PRENSA	2	18/01/2024	OPINIÒN

Oportuno el exhorto presentado en el congreso capitalino por la diputada Lourdes Paz, quien pide al Sacmex, encabezado por Rafael Carmona Paredes, coordinarse con 12 alcaldes para mitigar el impacto del megacorte de agua anunciado para el Sistema Cutzamala en esas demarcaciones, mismas que en diciembre padecieron el desabasto del vital líquido. La representante por Iztacalco lamentó la pérdida de hasta 40% de agua en fugas en el sistema de distribución metropolitano. No es cosa menor, el Cutzamala se encuentra en el nivel más bajo en 27 años y ya viene la época de estiaje, que se ha intensificado en años recientes y para muestra, la severa sequía que azotó el noroeste del país y puso en jaque a buena parte de Estados Unidos en el 2023, incluidos incendios forestales jamás registrados. Avisados están, hacer la tarea hoy le evitará muchos dolores de cabeza al gobierno capitalino de Martí Batres.

Donde también el ánimo se tornó pesimista, fue en Morelos, donde nos cuentan que en el Palacio de Gobierno, que al gobernador Cuauhtémoc Blanco no le calienta ni el sol, al ver que ni en Palacio Nacional le quieren recibir y que Claudia Sheinbaum no aceptó ya a verse en privado con el aún gobernador. De hecho, el enojo crece ya que nos mencionan, no le gustó al gobernador Blanco que no le invitaran a ser senador por Morelos en la próxima legislatura, pudiendo quedar sin trabajo una vez finalizada su gestión. Por si fuera poco todo esto, continua, ya que nos comentan que hay varios cuadros de Morena que se quejan de Ulises Bravo, hermano del gobernador y dirigente de Morena en Morelos, ya que quiere monopolizar los nombramientos a candidaturas y que la queja llegó a Claudia Sheinbaum y Mario Delgado quienes, molestos, dijeron verían que poder hacer aunque parece estuvieran de atados de manos.

PD: Más que un simple patrocinio deportivo, la constructora mexicana Grupo Indi, de Manuel Muñozcano, apoyó al joven piloto Salvador Alba Jr. en su participación en el Andretti Cape INDY NXT, para disputar la temporada 2024 de la INDY NXT, campeonato de desarrollo de la IndyCar. Con esta colaboración, Alba Jr., que viene de conquistar su segundo título en Nascar México, tiene la oportunidad de competir en un escenario internacional.